

es noticia

Se celebra la capea ICAI 2014

El pasado 23 de mayo tuvo lugar la tradicional Capea ICAI organizada por los propios alumnos y a la que, sobre todo, asistieron los alumnos de 5.º y 4.º de la Escuela, aunque, como en los últimos años, hubo alumnos de otros cursos que quisieron ir practicando.

La Asociación colaboró en esta fiesta regalando camisetas a los asistentes, con nuestro logo y la reseña



de la promoción (este año, 2014), para que todos los participantes tuvieran un recuerdo de la celebración.

En esta ocasión, además de tres vaquillas toreadas por los más valientes,

hubo también un toro mecánico para los no tan atrevidos.

Desde la Asociación nos unimos a la celebración del fin de curso y, para muchos, de su paso por el ICAI. ■

